

Morena peleará Cuauhtémoc, Coyoacán y Cuajimalpa; acusa irregularidades

Alegan que a pesar de que en unas boletas no existe ningún recuadro tachado, el sufragio debería de ser válido, ya que en alguna parte del papel, la persona escribió la palabra Morena

Víctor Herrera

metropoli@cronica.com.mx

El presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, anunció que existen 15 presuntas anomalías en el conteo de los votos en la alcaldía Cuauhtémoc, como actas ilegibles erróneas, expedientes que no cuentan con cómputo y casillas que fueron cambiadas de domicilio sin haberle notificado a los ciudadanos, lo que aparentemente, pudo haber influido en la derrota de Catalina Monreal y que hace imposible reconocer el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega.

De acuerdo con las evidencias presentadas, en una casilla que se instaló en una colonia tradicionalmente morenista, no se obtuvo ningún voto para ese partido, algo que a su parecer, era algo que existía en tiempos donde el PRI gobernaba.

Además, argumentó que varias boletas muestran una intención de voto hacia Monreal, con varios recuadros tachados y el nombre de la candidata escrito, en el espacio donde el elector puede nombrar a un candidato independiente. Igualmente, alegan que a pesar de que en otras boletas no existe ningún recuadro tachado, el sufragio debería de ser válido, ya que en alguna parte del papel, la persona escribió la palabra Morena.

Ramírez planteó que en varios sitios de la alcaldía se presentó la compra de votos, la entrega de electrodomésticos y el soborno de 800 pesos por persona, acompañado de intimidaciones y agresiones. Al momento se han ubicado 423 expedientes que no cuentan con el acta de cómputo de la elección;

hay 54 incidentes asentados, 138 actas ilegibles, 91 actas con sumatorias erróneas, así como 105 casillas con anomalías.

Alessandra Rojo de la Vega de la Alianza del PAN, PRI y PRD obtuvo 143 mil 70 votos, con 46.7398 por ciento de las preferencias y Catalina Monreal Pérez de Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) contabilizó 131 mil 341 sufragios, una diferencia de 11 mil 729 votos.

El presidente dijo que cerca de las casillas, existía propaganda de Alessandra y se presentaron varias peleas, lo que lo hace pensar que en Cuauhtémoc existió un operativo para desprestigiar a Catalina, hechos que, según él, son omitidos por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

El morenista aseguró que reconoce la derrota en las alcaldías Benito Juárez y Miguel Hidalgo, aunque en Cuajimalpa de Morelos, Coyoacán y Cuauhtémoc, no puede ser así, pues continúan recopilando las irregularidades que existieron el día de la jornada electoral.



En una casilla de una colonia tradicionalmente morenista, no se obtuvo ningún voto para ese partido.